

09.04.2021

Liebe Eltern,



wie Sie sicher aus der Presse erfahren haben findet vom 12.04. bis zum 18.04.2021 kein Unterricht statt. Laut Ministerium sind alle Eltern aufgerufen, Ihre Kinder zuhause zu betreuen, um so einen Beitrag zur Kontaktreduzierung zu leisten.

Wir werden unsere Schüler/innen wie gewohnt im **Distanzunterricht** (zu Hause) begleiten. Weitere Informationen und Material bekommen Sie noch dieses Wochenende von den Klassenlehrern.

Wir hoffen, dass der Unterricht ab dem 19.04. dann wieder in irgendeiner Form aufgenommen wird. Mit Beginn des Präsenzunterrichts gilt auch eine Testpflicht für alle Schüler/innen und das Lehrpersonal. Das Ministerium schreibt: **„Schüler/innen, die der Testpflicht nicht nachkommen, können nicht am Präsenzunterricht teilnehmen.“** Die Tests werden 2mal pro Woche in der Schule durchgeführt. Die Planungen dafür laufen noch, wir werden Sie noch genauer darüber informieren.

Notbetreuung:

Für Familien, die dringenden Betreuungsbedarf haben, wird es eine Notbetreuung geben. **Vor dem Hintergrund steigender Infektionszahlen von Kindern möchten wir Sie bitten, nur in dringenden Fällen davon Gebrauch zu machen.**

Bitte melden Sie Ihren Betreuungsbedarf bis Samstag, den 10.04.21 um 18 Uhr den Klassenlehrer/innen. Bitte teilen Sie mit, an welchen Tagen und in welchem Zeitfenster Ihr Kind betreut werden muss. Ihr Kind wird am Montag dann auf jeden Fall getestet, wenn Sie keinen Test möchten, können Sie Ihr Kind leider nicht anmelden!

Es ist uns bewusst, dass dieses eine große Herausforderung und Belastung für alle Kinder und Eltern ist. Vielen Dank für Ihre Unterstützung Ihr Verständnis!

Es grüßt Sie herzlich

J. Baier



Julia Baier, Schulleitung